
Рыба гниёт с головы 2 часть
Часть вторая
Да и я, иногда, смотрю телевизор. Но, в большинстве случаев, я смотрю новости, чтобы 
знать, что происходит в мире. Потом, вскоре я переключаю, на мой любимый канал «дом 
кино». Ну, а когда  я щёлкаю пультом по всем каналам, то, везде я вижу насилие, 
воровство, мошенничество. Или там, по телевизору показывают, сколько и кто 
наворовал. Иногда показывают суды над чиновниками - ворами. Я думаю тогда: «это 
только для того, чтобы успокоить нас и показать: «вот-де, смотрите, мы тоже 
справедливы». Мне такие передачи не нравятся. Я говорю себе: «Глупо и смешно и 
зачем мне задуривать себя?» 
Вот тогда, я ухожу от реальности, и смотрю наивные старые фильмы. Я хохочу от всего 
сердца и это положительные эмоции.  Я мысленно благодарю Бога, за то, что у меня 
есть такой канал, который показывает,  такие смешные и старые,  наивные фильмы.  
Когда же  заканчивается фильм, я снова прихожу в реальность, думаю: «скорее бы уйти 
в Бога!  Там нет такого безобразия, как на земле. Нет слёз и страданий, нет болезней и 
отверженных, несчастных людей. Там не надо платить за коммунальные услуги, 
большую часть пенсии.  Там не надо считать копейки, и думать, как бы дотянуть бы до 
пенсии. Ах, если бы у меня не было Бога-Христа, я бы была бы брюзгой, как эта 
женщина.  Я вечно страдала бы из–за денег».
 Но, а  теперь, я только смеюсь. Я говорю, «Я всё могу,  в укрепляющем меня Христе!»  
Ибо я знаю, что это Он научил меня жить на такую пенсию. Он даёт любовь и 
спокойствие! И это милосердие во мне  ጀ Он. Да, Он мне даёт всех уважать и никого не 
обижать. Я только иногда, когда смотрю телевизор, думаю и смеюсь, говоря про себя «о, 
если бы депутатам дали наши пенсии, они бы через месяц умерли с голоду».
 Что мне расстраиваться и думать, как и чем жить. Это же зависть! А зависть есть грех! 
И почему я должна страдать и мучиться, за грех зависти депутатам, которые 
вообразили, что они-то, теперь, и есть пуп земли, а остальные просто сошки?
 Но гнев Господа страшен! На земле умирают сотни людей от наводнений, взрывов, 
аварий и всяческих других стихий.         Но никого это не вразумляют. Большинство 
людей думают, что это - случайность. Но ещё раз говорю: «Ничего не бывают случайно».
Да, каждый ответит пред Богом сам за всё, за всё, что он делал на земле.  Я снова 
вспомнила притчу о бедном Лазаре и богаче из Библии: «Умер Лазарь и попал в Рай  ጀ на 
лоно Авраама. Умер и богач, и попал в ад - гиену огненную. И там, страдая, и мучась, 
богач умолял, и просил Авраама, чтобы тот велел бедному Лазарю,  хотя бы смочить 
свой палец в прохладной воде, и охладить его губы. Но, тогда, Авраам сказал: «между 
нами не преодолимая пропасть». И тогда богач умолял его, послать Лазаря на землю, и 
сказать его братьям, чтобы они не попадали в это страшное место мучение - в ад.  Но 
Авраам сказал: «У них есть Библия и Моисей, пусть они читают».
- Нет! - сказал богач, Библию они не читают.
 - Но, если не верят в Бога, и в Его слово то, если я и пошлю Лазаря, они не поверят.
 Вот так! Депутаты, видно не верят в Бога и не читают Библию   ጀ  эту книгу мудрости, 
которую нам людям дал Господь для нас же.  Видно, депутаты, и всякие чиновники, не 



боятся греха, потому так делают. Может быть, они и верят, только, для показухи, чтобы 
люди увидели их богобоязненность и благообразность, и сказали бы: «какие они 
молодцы». Всё это такая жалкая «показуха».  Но, ведь, от Бога ничего не скрыть. Бог 
всё видит и знает. Он читает мысли и сердца. Господь не благообразный старичок, 
который сидит на небе, и считает грехи. Наверное, наши «избранники» думают, если 
они в тайне сделают грех, то Господь не узнает, и если спрятаться куда-нибудь, то 
Господь не увидит их нечестие.
 Да, мои проблемы решает Господь, а я только молюсь и благодарю Его. Я  каждое утро 
говорю: «Мой Господь, отдаю в твои святые руки себя всецело! Благодарю Тебя за новое 
утро! Благослови и храни меня в этот  день!»  И Он, мой Христос,  хорошо управляет 
мною. Моя душа спокойна. Я радуюсь каждому новому дню. Я уверенна, я знаю, что 
Христос Своих детей, не оставит умереть с голоду. Господь даёт всё для жизни! Он мой 
Целитель, моя Панацея от всяких болезней. У меня нет и карточки в этом посёлке, хотя 
я живу здесь уже тринадцать лет. Да мой Господь спасает меня, при любых 
обстоятельствах. В моей душе покой и Рай. 
 И уж, такая мелочь, как нехватка денег, не может вывести меня из равновесия?  О, если 
бы все жили так, то не было бы войн и невинных жертв. И наши бы избранники, были бы 
с народом. Они бы решали людские проблемы. Но ворчать, и высказывать, своё 
недовольство это  грех. А всякий грех есть страдание и болезни. И самый большой грех 
  ጀ  это неверие во Христа. Все будут отвечать за всё! Права это пожилая женщина, 
которая влачила жалкую жизнь, и много голодала. Она права в том, что большинство 
людей в России живут впроглодь.  Да, и у меня пенсия семь тысяч рублей, и я тоже хожу 
в магазин за продуктами раз в неделю, словно в музей. И я  смотрю на шикарные 
продукты, которые красуются на красивых полках, и думаю: «ведь и их кто-то 
покупает». Но, ведь я не бунтую, не высказываю, своё недовольство! Зачем и кто от 
этого страдает? Я же сама и пострадаю. Я буду думать об этом, и буду болеть. Зачем 
мне это нужно? Всё равно в этом мире никому ничего не докажешь. потому что не 
может быть справедливости на грешной земле. Тут я вспомнила один рассказ из книги 
Стокера «Скорбь сатаны» . Там сатана-ангел света говорил, что когда Люцефер воевал 
против Бога, был низвернут на землю. И как он обещал совратить всех людей от Бога. 
Вот и с тех пор во все века сатана совращает и совращает людей. Он шепчет им 
мысленно, что надо делать. Но, ведь, сатана зло, он обманщик и отец обмана. У него 
только три цели   ጀ  украсть, убить и победить. Да, к сожалению, многие люди идут за 
сатаной и слушают его, а не Бога. Многие люди, живущие на грешной земле,  бродят во 
тьме и ищут выход из разных ситуаций. Бедные, бедные людишки, как они набивают 
шишки на свою голову. Но есть выход и этот выход прост; надо им покаяться и всем 
сердцем верить в Бога! Бог есть свет, а со светом быстро найдётся любой выход.
Но здесь, многие не хотят верить в Бога и думают, что слава Божие, которые я им 
говорю  ጀ это вербовка. И ничего не поделаешь, ибо каждый думает о себе, что он «сам с 
усам», что он-то самый умный. Да, у всех своя жизнь и никто теперь не хочет в неё 
пускать чужих людей. Все теперь живут в своём мирке, и думает что он сам всё знает. 
Как постарался работать над людьми сатана в мире! Он не дремлет, и все века, ночью и 
днём, шепчет в мысли людей; эгоизм, малодушие, жестокость и злое.
И я знаю, что кто-то ответит за нашу земную жизнь. За то, что получив власть, не умеют 



управлять народом. Что, получив «портфель», они с жадностью загребают себе 
народные денежки. Впрочем, это временно, как и вся земная жизнь. Здесь мы живём 
каких-то семьдесят, восемьдесят лет, а там, в Р аю вечно. Мы, все свой дом получим, 
какой заслужим здесь на земле. Кто возле помойки, а кто в саду. Конечно  ጀ это слишком 
тривиальное и нелепое сравнение, ведь, помоек в Р аю нет.  Но, я знаю, всем и всё 
даётся по вере! Я имею право так говорить, ибо я была с Иисусом в вечности! Вначале, 
после клинической смерти, я с удивлением и восторгом рассказывала, но я видела, что 
близкие люди не верят мне, а некоторые считают меня ненормальной, и за моей спиной 
крутят пальцем у виска.  «Чего доброго, меня упекут в психушку!» - думала я, и, тогда 
перестала рассказывать, о самом, прекрасном моём видение. И ещё я перестала «это» 
рассказывать потому, что сама замечала, что мои рассказы настолько бедные, по 
сравнению, с увиденным.  «Разве же можно рассказать словами о том, что я пережила 
«Там»? Нет таких слов на земле и нельзя передать  моё видение земными словами, - 
думала я снова, - если даже, я была бы художницей, не сумела бы передать  это 
прекрасное людям. То, что я видела однажды, нельзя нарисовать, ибо нет таких красок 
на земле! И нет таких звуков на земле, чтобы сочинить и передать музыкой то, что я 
видела «ТАМ». И «ОТТУДА» я вернулась с любовью и, теперь люблю всех и всё. Но 
вернулась я с чувством видения греха и сразу вижу насквозь людей. Я «вижу» их 
намерения, мысли и даже чувства. Мне не надо людских мнений и судов о ком-то и о 
чём-то. Я сама теперь вижу всё, и это от Господа получила я в дар.  За этот дар, я вечно 
буду благодарить Бога!
А теперь вот думаю о несправедливости на земле. Какая может быть справедливость, 
там, где вовсю орудует отец несправедливости – дьявол?
  Мы сами выбираем своё правительство и своих депутатов. Но они обещают много, а 
потом, получив портфели, становятся противниками Бога и творят страшный грех. 
Конечно, они не боятся Бога и людей, Божьих творений. Все Божии творения! Чиновники 
обижают своих братьев. Они противники Бога. Да! Но, я хорошо знаю поговорку; «на 
весь век не напасёшься».  Да, правду я сказала этой женщине сегодня, что были же 
богачи на земле и не такие. Всё прошло! Где, например, богатство царей, дворян, 
вельмож и помещиков? Всё пошло прахом!  И никто туда, в вечность ничего не возьмёт! 
«Голыми пришли в мир и голыми уйдём».  И там, в Раю все ответят на высшем суде за 
всё, за всё. С высоты больнее падать, это я уж точно это знаю.
 Но мы, сами заслуживаем такую жизнь. Что же после этого плакать?  Всем, всем 
Господь даёт по вере! «Р ыба гниёт с головы», то правда.  Мы сами выбираем своё 
правительство, - так думала я, поднимаясь по ступенькам на второй этаж. Дома, 
выложив картошку и некоторые другие продукты, я сказала себе «зафилософствовался» 
. Взяла свою протёртую Библию и стала читать.
 Но чтение святых слов, прерывали мысли.  И я снова и снова думала об этой земной 
несправедливой жизни. «Пройдёт ещё два поколения и тогда Господь простит нам, за 
наших отцов, дедов и прадедов, Семьдесят лет неверия! Жгли Библии и другие 
церковные книги. Разрушали церкви и убивали священников. «До третьего и четвёртого 
рода прокляну, проклинающих Меня» - говорит Господь. Но, тогда, в советское время, за 
нас всё решали советские верхушки, думала я, выкладывая из сумки овощи.
  Я снова вспомнила притчу - сказку из детства, когда богатырь герой победив 



чудовище, которое ел людей.  Нашёлся герой, который победил то чудовище. Но сам 
герой, через некоторое время, посмотрел на себя в зеркало, и увидел, что у него 
выросли когти, и что он покрылся шерстью.  Да, каждый герой, может превратиться в 
чудовище, как тот из сказки, - философствовала я.
 Вот так и наши избранники народа, могут превратиться в чудовища, которые едят 
своих избирателей. Да, рыба гниёт с головы, думала я, права эта женщина, - и мы 
получаем, что заслужили. Зачем снова я думаю об этом?  И я снова стала читать Библию. 
Я внимательно читала каждое слово и размышляла над ним. И, уже ничего не могло 
отвлечь меня от этой Книги мудрости.
                            Любовь Аверьянова.  
июнь 2016г.
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